

DELEGACIÓN DEL CENTRO UNIVERSITARIO ZACAPA CUNZAC - UNIVERSIDAD DE SAN CARLOS DE GUATEMALA, DURANTE SU VISITA A LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA. FORTALECIENDO LAZOS DE COOPERACIÓN ACADÉMICA Y CULTURAL

La Universidad de Pamplona tuvo el honor de recibir durante una semana a la delegación del Centro Universitario Zacapa CUNZAC, perteneciente a la Universidad de San Carlos de Guatemala. Este encuentro marcó un importante paso hacia el fortalecimiento de la cooperación académica y cultural entre ambas instituciones, impulsando proyectos conjuntos en educación superior, investigación y extensión. Durante la visita, estudiantes y docentes participaron en actividades diseñadas para intercambiar conocimientos, experiencias y buenas prácticas que enriquecen la formación profesional y personal.

Además, la estancia fue una oportunidad para resaltar las tradiciones y valores que caracterizan a ambas comunidades universitarias, creando un espacio de aprendizaje y conexión mutua. Este tipo de colaboraciones reafirma el compromiso de ambas instituciones con la construcción de una educación superior más inclusiva y global, generando impacto positivo en los procesos académicos y culturales de sus comunidades.

